



ACADEMIA  
PARA EL NUEVO MUSULMÁN

# La historia del mensajero Lot



Una de las historias mencionadas repetidamente en el Corán es la del Mensajero Lot. Lot era sobrino del Mensajero Abraham. Cuando Abraham llamó a su pueblo a Dios y éste se negó a aceptar su mensaje, decidieron primero quemarlo vivo y, cuando eso fracasó, optaron por exiliarlo. Lot había aceptado el mensaje de su tío y había elegido adorar exclusivamente al Único Dios Verdadero. Cuando Abraham abandonó a su pueblo, Lot se unió a él. Dios designó entonces a Lot como Mensajero y le ordenó que fuera a una región concreta del Levante conocida como Sodoma.



# Sodoma y su gente

La ciudad de Sodoma estaba en la orilla occidental del Mar Muerto. La ciudad de Sodoma estaba corrompida y llena de inmoralidad. La gente no tenía vergüenza. Abundaban los delincuentes y la actividad criminal, y los que pasaban por la ciudad de Sodoma se arriesgaban a sufrir robos y abusos físicos. El ambiente general de la ciudad no era el de una sociedad recta. El pueblo de Lot carecía de moralidad, de valores éticos y de vergüenza.

El mayor pecado del pueblo de Sodoma fue su incredulidad y rechazo de los mandamientos de Dios. Se negaron a aceptar la adoración del Único Dios Verdadero. Desobedecieron el mandato explícito de Dios que prohibía la sodomía y las prácticas homosexuales. De hecho, el coito anal y las prácticas homosexuales, la sodomía, se atribuyen a este pueblo, ya que inventaron esta práctica que los humanos no conocían con anterioridad. Fomentaron el vicio, la inmoralidad y el libertinaje. Fue a este pueblo y a sus gentes a quienes Dios envió al Mensajero Lot.

# Lot llama al pueblo hacia Dios

El mensaje de Lot era el mismo que el de todos los Mensajeros que le precedieron y que le sucedieron. Era una simple llamada a la adoración exclusiva del Único Dios Verdadero. Dentro de esa adoración exclusiva a Dios está el mandato de obedecerle a Él y a Sus mandamientos y de refrenar los bajos deseos que contradicen la pureza. Dios nos dice que Lot dijo a su pueblo,

"¿No temeréis a Dios y no Le obedeceréis? ¡En verdad! Yo soy para vosotros un Mensajero digno de confianza. Temed, pues, a Dios y obedecedme. No os pido recompensa por ello (mi Mensaje). Mi recompensa sólo proviene del Señor de cuanto existe". (26:161-164)

Les dijo que se abstuvieran de las prácticas que Dios había prohibido: "¿Cometéis una inmoralidad como nadie os ha precedido de entre la humanidad? En verdad, os acercáis a los hombres con deseo, en vez de a las mujeres. Por el contrario, sois un pueblo transgresor".

# La respuesta del pueblo de Sodoma

El pueblo de Sodoma rechazó a Lot y el mensaje que Dios les dirigía. Se enfadaban con las palabras y los recordatorios de Lot. Cometerían sus actos malvados en público y en privado sin avergonzarse. En vez de atenerse a las instrucciones y recordatorios de Lot, le amenazaron y le dijeron que le expulsarían. Dijeron: "¡Si no cesas, oh Lot! ¡En verdad, serás uno de los expulsados"! (26:167)



# Los invitados de Lot

Dios envió a Abraham tres ángeles en forma de hombres apuestos. Fueron a darle la buena nueva de un segundo hijo, Isaac. Luego dijeron a Abraham que a continuación irían a Sodoma para provocar el castigo de Dios sobre los transgresores. Dijeron a Abraham: "Hemos sido enviados a un pueblo que es criminal, incrédulo, politeísta y pecador." (15:58) Abraham estaba preocupado por Lot y los pocos creyentes que estaban con él, así que dijo: "¡Pero si Lot está allí!" Los ángeles respondieron: "Sabemos mejor quién está allí; ciertamente le salvaremos a él y a su familia, excepto a su esposa, que estará entre los que se queden atrás." [29:32]

Cuando los invitados llegaron a casa de Lot, éste quiso mantenerlos ocultos de la gente del pueblo. La mujer de Lot, que no era creyente, fue y avisó a la gente de la llegada de tres hombres apuestos. Cuando la gente del pueblo se presentó a la puerta de la casa de Lot, éste se dirigió a ellos diciendo: "¡Oh pueblo mío! Aquí están mis hijas (es decir, las hijas de la ciudad); son más puras para vosotros (si os casáis con ellas legalmente). ¡Temed, pues, a Dios y no me degradéis en lo que respecta a mis huéspedes! ¿Acaso no hay entre vosotros un solo hombre recto?". (11:78) Respondieron: "¡Seguro que sabéis que no tenemos ningún deseo ni necesidad de vuestras hijas y, en verdad, sabéis bien lo que queremos!" (11:79)

# La destrucción de Sodoma

Los tres ángeles dijeron a Lot que no tenía por qué temer. Habían venido con las órdenes de Dios. Ordenaron a Lot que abandonara la ciudad aquella misma noche con su familia y con quien estuviera con él y que no mirara atrás. Al salir aquella noche, la mujer de Lot se negó a acompañarle, prefiriendo quedarse con la gente, y así ella también fue destruida como ellos.

Dios hizo caer una lluvia de piedras sobre la gente del pueblo, e hizo que la ciudad de Sodoma se levantara, se pusiera patas arriba y fuera arrojada de nuevo a la tierra. Dios dice: "Así que le salvamos a él y a su familia, a todos excepto a una anciana (su esposa) de entre los que se quedaron atrás. Luego, después, destruimos a los demás. E hicimos llover sobre ellos una lluvia (de tormento). Y qué mala fue la lluvia de los que habían sido advertidos. Ciertamente, en esto hay un signo, pero la mayoría de ellos no son creyentes". (26:170-174)



 Academia para Nuevos Musulmanes

 despues\_de\_la\_shahada

 NMAespanol

[newmuslimacademy.es](http://newmuslimacademy.es)